

Ciptakan Rasa Kedisiplinan Bhabinkamtibmas beri Pelatihan Baris berbaris Baris kepada Security

Liza afdelin - CIBINONG.KLIKBPS.COM

Feb 23, 2024 - 19:35



BOGOR - memberikan pelayanan prima kepada warga masyarakat khususnya para Security Bhabinkamtibmas Polsek Cibinong Polsek Bogor Aiptu Dedi Sopandi melaksanakan kegiatan dan pemberian materi pelatihan pembinaan

kepada Security / Satpam PT Cipta Saka Raharja Jl.Tapos Kel Ciriung, latihan yang diberikan berupa latihan PBB dan penyampaian materi Pengamanan Swakarsa, Jumat (23/02/2024).

Kapolres Bogor AKBP Rio Wahyu Anggoro S.H. S.IK melalui Kapolsek Cibinong Kopol Waluyo, S.H., M.H mengatakan kami memerintahkan kepada para BhabinKamtibmas agar melakukan pendekatan kepada warga masyarakat dan lakukan edukasi salah satunya memberikan latihan-latihan terutama pada satpam perusahaan berupa latihan PBB (Baris Berbaris) dan pelatihan ketangkasan lainnya yang bertujuan untuk meningkatkan kualitas, kuantitas, kompetensi, kemampuan, serta meningkatkan kepercayaan diri anggota Satpam dalam pelaksanaan tugas.

Melalui baris berbaris, kita belajar untuk saling menghargai perbedaan dan menghormati yang bertujuan untuk mencapai tujuan bersama. Selain aspek kebersamaan dan disiplin, baris berbaris juga memberikan manfaat kesehatan dan kebugaran, latihan Baris Berbaris tersebut adalah untuk menanamkan rasa disiplin, mempertebal rasa semangat kebersamaan dan persatuan dalam melaksanakan tugas.”

Baris berbaris merupakan suatu bentuk gerakan yang membutuhkan kedisiplinan, kekompakan dan kebersamaan, Selain memberikan keindahan dan kerapian, baris berbaris juga memiliki manfaat yang dapat mengembangkan kedisiplinan setiap individu dan kelompok, memperkuat kerjasama, dan meningkatkan kesehatan dan kebugaran. Melalui baris berbaris, kita dapat merasakan semangat kebersamaan, menciptakan kedisiplinan yang diperlukan dalam kehidupan sehari-hari, dengan latihan akan tumbuh sikap disiplin yang mengutamakan kepentingan akan tugas diatas kepentingan individu, dan secara tak langsung juga menanamkan rasa tanggung jawab dimasing-masing anggota Satpam tersebut. Ujar Kopol Waluyo